



MONTAN GUARDIA. Tel Aviv, abril 13. Dos soldados cristianos falangistas mantienen sus manos en sus fusiles de asalto Fal belgas, mientras montan guardia en el sur de Líbano, cerca de la frontera israelí.

## Se Profundiza Crisis Política en España

MADRID, abril 13. (UPI). La crisis política española por la legalización del Partido comunista se profundizó hoy al conocerse un documento secreto en el cual los 18 generales más importantes del Ejército asumen la actitud sin precedentes de censurar al Gobierno.

La declaración marca el primer choque abierto desde la muerte del Generalísimo Francisco Franco entre el poderoso y conservador

ejército español y el Presidente de Gobierno, Adolfo Suárez, quien ha estado acelerando el curso de España hacia la democracia.

El documento, distribuido por la Agencia Oficial de Noticias Española y descrito como "indudablemente genuino", por fuentes bien ubicadas en el Gobierno, dice que el ejército "no considera favorablemente" la decisión adoptada el sábado de poner fin a los 38 años de pro-

scripción del Partido comunista. Expresa, asimismo, el "repudio" del ejército a la legalización del Partido comunista

—Favor pase a la Pág. 34.

## Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 13 (UPI). Sobreponiéndose a operaciones de liquidación de ganancias, después de las fuertes alzas de ayer, la Bolsa de Nueva York reaccionó para lograr su cuarto avance consecutivo en sesión bastante activa.

El promedio Industrial de Dow Jones, que registra la actuación de 30 acciones predilectas y que llegó a declinar a razón de hasta 8 puntos, terminó la jornada con alza de 1.02 puntos, al cerrar en 938.18 después de que tan importante indicador subiera ayer 13.06

—Favor pase a la Pág. 62.

## Sigue Viviendo con Pierna Congelada

NUEVA YORK, abril 13 (AP). Un negro de 58 años, vagabundo y alcohólico crónico, demostró a los médicos que no era necesario que se le amputase su pierna derecha, congelada por el frío del peor invierno en 40 años, y ahora sigue deambulando por las sórdidas calles de Times Square, negándose a recibir otra ayuda que no sea la de una botella de whisky.

Otis Simmons nació en Alabama y su cabeza está cubierta por una blanca y rizada cabellera. Es popular en las calles de Times Square, una zona del centro de Manhattan con la Av. Broadway como eje y famosas décadas

—Favor pase a la Pág. 51.

## Severo Plan Energético Propondrá Pdte. Carter

WASHINGTON, abril 13 (UPI) — El plan energético del Presidente Jimmy Carter incluirá severas medidas obligatorias, entre ellas nuevos impuestos federales para la gasolina, para autos que consumen demasiado combustible y para el petróleo crudo, según informó hoy el Diario neoyorquino The Wall Street Journal.

Varios senadores republicanos, por su parte, se preparan para presentar contrapropuestas al proyecto de Carter, que se espera sea anunciado oficialmente el próximo miércoles.

La Alianza Norteamericana de Diarios (NANA) informó en sus ediciones de hoy que el plan republicano enfatiza la cooperación voluntaria y el "aumento de nuestras provisiones internas de energía junto con una reducción del consumo".

El plan de Carter, según el Wall Street Journal, circula actualmente entre funcionarios de su Gobierno y algunos aspectos del mismo tal vez sean modificados. Según el Diario, los aspectos principales del proyecto son los siguientes:

—Un aumento inicial del 5 por

ciento en el precio de la gasolina, que entrará en vigencia en enero de 1979, pero podría aumentar a 50 centavos dentro de 10 años. El aumento del gravamen no se aplicará si declina el consumo de la gasolina.

—Un nuevo impuesto para los fabricantes de automóviles por producir autos que consumen demasiado gasolina, que oscilará entre 412 y 2.500 dólares por auto.

—Impuesto de varios dólares sobre cada barril de petróleo crudo producido en Estados Unidos, lo que resultará en un aumento de cerca del 10 por ciento en los precios de la gasolina.

—Un aumento de los precios del gas natural, lo que promoverá el uso del carbón para la industria.

El Secretario de Prensa de la Casa Blanca, Jody Powell, dijo hoy que el lunes Carter tal vez se dirija al país por televisión nacional para ofrecer una explicación de las propuestas.

James Bishop, vocero del Asesor de Asuntos Energéticos de la Casa Blanca, James Schlesinger, dijo que uno de los objetivos del plan es reducir el consumo de combustible en cuatro millones de barriles diarios.

## Nueva Alarma Sobre Degradación del Mar de Jacques Cousteau

MILAN, (Italia), 13 abril (EFE). El comandante francés Jacques Cousteau, uno de los mayores expertos mundiales de los problemas marinos, dio hoy aquí un "enésimo grito de alarma" ante la progresiva degradación del mar.

En conferencia de prensa con motivo de la publicación de su último libro, "Los Océanos", Cousteau dijo que el mar no es divisible y disputable sino que constituye "una sola gran entidad recorrida de un único flujo de energía.

Añadió que el mar está amenazado de dos peligros diversos: La destrucción mecánica y la contaminación.

El primero está formado por la pesca incontrolada, la navegación, el tráfico y la construcción in-

discriminada de puertos.

El segundo, el envenenamiento del mar, la última fuente de energía y de vida, está conduciendo, en términos siempre menos alarmistas y siempre más reales, el drama de la muerte ecológica.

Cousteau manifestó que era un "escándalo" que la energía del mar no fuese aprovechada, especialmente en el momento en que comienza a perfilarse la amenaza de extinción de los pozos petrolíferos.

Por último, afirmó que esto suceda por razones político-militares, que obligan a dar prioridad a la energía nuclear y al disfrute de los yacimientos petrolíferos, en detrimento del mar, el sol y el viento.



NUEVAS CASAS PARA ZULUS. Londres, abril 13. Estas líneas de casas modernas para africanos negros, construidas recientemente en Kwa-Zulu (Patria Zulú), en Sudáfrica, difieren considerablemente el tradicional Kraal Zulú, un estilo de vivienda compuesto de varias cabañas y corrales para ganado, pero careciendo de comodidades del Siglo Veinte.

## Estibadores Anuncian Huelga en Nueva York

NUEVA YORK, abril 13. (AP). La Asociación Internacional de Estibadores (ILA) dijo hoy que decretará huelga contra siete principales empresas navieras, comenzando a las 00.01 del jueves, a raíz de una disputa sobre la renegociación de un contrato de tres años.

Thomas Gleason, Presidente del Sindicato de 35.000 estibadores de Maine hasta Texas, hizo el anuncio luego de una reunión con 50 ejecutivos y vicepresidentes de la Organización.

La huelga, según Gleason, afectará los puertos de las costas del Atlántico y el Golfo de México. Rehusó divulgar qué navieras quedarán afectadas, pero dijo que tres eran nacionales y cuatro extranjeras.

Los estibadores reciben 8 dólares la hora en salarios y 2.84 dólares como contribución para sus fondos de bienestar y pensión, aun cuando no hay trabajo disponible.

El sindicato había exigido que

—Favor pase a la Pág. 43.

## Organización Anticomunista Critica a Régimen de Carter

NUEVA YORK, abril 13 (UPI) — Una organización norteamericana anticomunista atacó hoy al Presidente Jimmy Carter por su política de derechos humanos en la América Latina, y dijo que la fricción que ha producido "traba seriamente la influencia estadounidense en el Hemisferio, favoreciendo por lo tanto la expansión comunista".

La declaración fue hecha en un documento distribuido entre parlamentarios y personalidades en Washington y Estados Unidos por la Sociedad norteamericana por la Defensa de la Tradición, la

Familia y la Propiedad (TFP) una organización cívica anticomunista.

Señala el documento que el Gobierno de Carter "cual si fuera un tipo de Vaticano infalible al definir la naturaleza de las libertades civiles que todas las naciones deben aceptar, ha asumido el derecho de definir dogmáticamente para todos los pueblos una serie de puntos controversiales sobre los derechos humanos".

Indica seguidamente que el Gobierno, "al imponer sanciones a los países que supuestamente no

—Favor pase a la Pág. 62.